



## Séjour en Espagne

publié le 03/04/2014

Hier, nous avons visité la ville de Séville : la plus grande cathédrale d'Espagne, le Palais Royal (el Alcazar), la place d'Espagne, ... Une grosse averse est tombée dans la matinée puis le soleil a brillé l'après-midi. Aujourd'hui, nous allons vers le sud pour découvrir la petite ville de Ronda où se trouvent les plus anciennes arènes espagnoles puis nous reviendrons par la route des villages blancs en faisant une halte à Arcos de la Frontera. Vers 20h, les élèves passeront leur dernière nuit dans leur famille d'accueil.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**